



2. JUNI 1982

LUDWIG-MAXIMILIANS UNIVERSITÄT MÜNCHEN

Pressemitteilung

HERAUSGEGEBEN VOM PRESSEREFERAT DER
LUDWIG-MAXIMILIANS-UNIVERSITÄT MÜNCHEN
(LEITUNG: DIETMAR SCHMIDT), GESCHWISTER
SCHOLL-PLATZ 1, 8000 MÜNCHEN 22, FERNRUF
(089) 2180-3423, TELEX: 05-29860 univm. BEI AUS-
WERTUNG BITTEN WIR UM 2 BELEGEXEMPLARE

D

25.5.1982

1 - 82

M

Die ersten Diplom-Journalisten in München

Die ersten sieben Absolventen des Diplom-Studiengangs Journalistik an der Universität München werden in der nächsten Woche ihr Diplom erhalten und können dann künftig den Titel "Dipl.-Journ. (Univ.)" führen. Vier dieser Nachwuchsjournalisten, die jetzt ihr Studium abgeschlossen haben, sind Männer, drei Frauen. Sie haben 1977 in der 16. Lehrredaktion der Deutschen Journalistenschule die Ausbildung aufgenommen. Zu diesem Zeitpunkt lief noch der sog. "Modellversuch berufsbezogener Studiengang im Bereich Kommunikationswissenschaft", dessen Teilnehmer, 15 pro Jahr, gleichzeitig an der Journalistenschule und an der Universität ausgebildet wurden. 1979 ist aus diesem Modellversuch der Diplomstudiengang Journalistik hervorgegangen, der auch weiterhin eng mit der Journalistenschule verbunden ist. Daneben gibt es an der Universität nach wie vor den Studiengang Kommunikationswissenschaft mit Abschluß Magister bzw. Promotion. Während hier bisher noch kein Numerus Clausus gilt und derzeit insgesamt rund 1000 Hauptfachstudenten registriert sind, ist die Zahl der in den Diplomstudiengang aufgenommenen Bewerber auf 45 pro Jahr begrenzt. Einen ähnlichen Studiengang, der ebenfalls mit dem Titel Diplomjournalist abschließt, gibt es nur noch an der Universität Dortmund, allerdings ohne die enge Zusammenarbeit mit einer Journalistenschule.

Die meisten der sieben Absolventen haben schon eine Stelle gefunden.

Die Überreichung der Diplom-Urkunden wird am Dienstag, den 1. Juni um 14.30 Uhr im Raum B 211 (Fakultätssitzungszimmer) im Universitätshauptgebäude-Bibliothekstrakt stattfinden. Wir möchten Sie dazu einladen.
